

Tradition lebt wieder auf!

Gasthaus
Morgensonne

„Wirtshaus-Kärwa“

mit Kärwabaum-Aufstellen in Anwanden



im Gasthaus Morgensonne



Am Freitag, den 17. Juli 2015 wird in Anwanden, im Gasthaus Morgensonne, eine Wirtshaus-Kärwa gefeiert.

Die alte Tradition der Wirtshaus-Kärwa wird in Anwanden jetzt schon zum dritten Mal in Folge gefeiert.

Der Kärwabaum wird am **Freitag, den 17. Juli 2015** gegen **19:00 Uhr** aufgestellt. Beginn ist so ab **18:00 Uhr**.

Erleben Sie mit uns bei Live-Musik einen schönen unterhaltsamen Abend.

Zum Essen und Trinken gibt es natürlich auch was.

Wir würden uns über Ihren Besuch sehr freuen.

Ihr Gasthaus Morgensonne - Team